

Presseinformation

Carl Risch GmbH & Co. KG tritt dem Initiativkreis „Zukunft Niederrhein“ bei

Neukirchen Vluyn, 08. September 2014 – Die Carl Risch GmbH & Co. KG ist 14. Mitglied im Initiativkreis „Zukunft Niederrhein“. In Anwesenheit von Hans-Peter Braus, dem Sprecher des Initiativkreises, unterzeichnete Risch-Geschäftsführer Olaf Deneke die Gemeinsame Erklärung, in der der Initiativkreis seine Ziele festgeschrieben hat. Mit der Mitgliedschaft bekennt sich das Unternehmen, ebenso wie die weiteren 13 Mitglieder, zu seiner Verantwortung gegenüber den Menschen und der Umwelt in der Region Niederrhein. Durch den intensiven Dialog mit der interessierten Öffentlichkeit, durch verantwortungsbewusstes unternehmerisches Handeln und als verlässlicher Partner bei der Entwicklung der Region wolle man gemeinsam dieser Verantwortung nachkommen.

„Wir schließen uns dem Initiativkreis in der festen Überzeugung an, einen weiteren Beitrag zur nachhaltigen Entwicklung der Region leisten zu können“, so Deneke. Braus ergänzte, dass „offene und transparente Kommunikation mit Bürgern und Anwohnern ein wichtiger Schlüssel sei, um miteinander ins Gespräch zu kommen und gemeinsam Konzepte für die Zukunft der Region zu entwickeln.“

Zentrales Thema der Gemeinsamen Erklärung des Initiativkreises ist das Bekenntnis der Kies- und Sandunternehmen zur Dialogbereitschaft gegenüber Anwohnern, Naturschutzgruppen, Politikern und Behörden. Die Unternehmen, die den Initiativkreis bilden, sind sich ihrer besonderen Stellung bewusst, da ihre Tätigkeiten einen verantwortungsvollen Umgang mit Mensch, Natur und Umwelt erfordern.

Die Carl Risch GmbH & Co. KG hat zwei Produktionsbetriebe am Niederrhein: in Neukirchen-Vluyn und in Moers-Rheinkamp. Hier werden aus den Ablagerungen des Urstromtals des Rheins Kiese und Sande gewonnen.

Kontakt:

Karin Geßwein
vom Hoff Kommunikation GmbH
tel. 0211 – 51 58 05 – 17
e-mail: k.gesswein@vomhoff.de

Unter www.vomhoff.de/downloads/_DSC2752-Risch.jpg können Sie ein druckfähiges Bild herunterladen.

Es zeigt Hans-Peter Braus, den Sprecher des Initiativkreises "Zukunft Niederrhein (li.), und Olaf Deneke, den Geschäftsführer der Carl Risch GmbH & Co. KG (re.), mit der Gemeinsamen Erklärung des Initiativkreises "Zukunft Niederrhein".

Bildnachweis: Initiativkreis "Zukunft Niederrhein" – das Bild ist honorarfrei